

NOTA EDITORIAL

Una universidad que no genera investigación, actualmente, no puede considerarse una institución seria y de prestigio; entonces, es menester estar en constante búsqueda y producción de conocimiento científico.

La Universidad Privada del Valle tiene esta premisa clara, y es por eso que no deja de incentivar y forjar ideas nuevas que se plasmen en proyectos, los cuales contribuyen a la sociedad, reforzando así el vínculo entre la academia y la población en general. Autoridades, docentes y estudiantes, se ponen manos a la obra para reconstruir contenidos, poner a prueba teorías, cubrir las necesidades que tiene la sociedad, y sacar adelante al país aprovechando recursos e innovando en técnicas y procedimientos.

*Cada cuatrimestre, la producción intelectual de la sede central y las sub sedes se refleja en la publicación de revistas especializadas por áreas de estudio, y este es el caso de la revista *Compás Empresarial*, dedicada a la difusión de las investigaciones y actualizaciones en ciencias sociales y empresariales.*

En el presente número, se tocan temáticas diversas, abarcando a varias carreras como Ingeniería Comercial, Psicología, Derecho y Ciencias Jurídicas, y Comunicación y Periodismo, tanto de la sede central en Cochabamba, como de las sub sedes de La Paz y Chuquisaca.

Para concebir investigaciones de peso, hay que tener valor para tratar tópicos que a veces resultan incómodos. Es así, que este tercer cuatrimestre cierra exponiendo problemáticas que afectan a toda la sociedad boliviana, entre las que se encuentran la trata y el tráfico de persona; el suicidio y cómo éste afecta al núcleo familiar; el manejo de la información en las nuevas tecnologías emergentes; la aceptación de la homosexualidad; así como también el planteamiento de estrategias de mercadeo y el diseño de la imagen corporativa para negocios específicos, y la implementación de procesos jurídicos para facilitar los procedimientos jurídicos vigentes.

En conclusión, una vez más, Univalle muestra a Bolivia y al mundo que está en una imparable búsqueda de conocimiento científico, preocupándose por el contexto actual.

Lic. Mayra Romero Isetta
Encargada del Departamento de Revisión
Sede Central - Cochabamba